

BIENVENIDOS A



www.mypanglobal.org



Visión

Formar al pueblo del Eterno según su verdadera identidad y propósito para que puedan cumplir con su asignación aquí en la tierra.

Misión

Enseñamos para formar profunda e integralmente a través de la impartición de la verdad y los principios bíblicos.

www.mypanglobal.org



NUESTROS OBJETIVOS

- Proporcionar las herramientas espirituales necesarias que le permiten al pueblo del Padre Celestial afirmarse en su verdadera identidad y cumplir con su propósito.
- Llevar a cabo líneas proféticas que sean vigentes y relevantes al mover profético y a la realidad social.
- Formar, direccionar, impulsar, y motivar a todos los ciudadanos del Reino para que puedan disfrutar de la dimensión de sobrenaturalidad que les pertenece.



ENSEÑAMOS **PARA** FORMAR

www.mypanglobal.org



ADMINISTRADORES DEL REINO DE CASA PATERNA MYPAN





LA **RECOMPENSA**
DE UN **BUEN**
TESTIMONIO





Como **administradores** hemos sido llamados a **reflejar** la **esencia** de nuestra verdadera **naturaleza**, es decir nuestra **verdadera identidad** la que nuestro **Padre Celestial** nos dio y tenemos revelada. Esto es lo que nos deja ver nuestro **buen testimonio**.

Entender lo anterior y ponerlo por obra define **quiénes somos**, cómo **vivimos**, como **actuamos** y como manejamos tanto los **recursos** en el **área espiritual** como los recursos en el **área material** que se nos han **conferido**.



El buen testimonio tiene que ver con el cumplimiento de la responsabilidad que se nos ha entregado tanto en nuestra vida personal como ministerial.

Desde este punto de vista venimos a ser un ejemplo vivo de integridad, y fidelidad ante aquello que tenemos revelado y que hemos sabido manejar.

Vivir acorde a la guianza que nuestro espíritu nos imparte y las Escrituras lo confirma, tiene el propósito de prepararnos y fortalecernos destacando que nuestra labor administrativa trasciende no sólo en esta vida, sino que queda un legado Eterno en el Reino.



Nuestras **palabras**, nuestra **actitud**, nuestras **acciones**, como las **decisiones** que tomamos son las que demuestran nuestra **transformación** en todos los campos.

Debemos entender que los **principios del Reino** son y deben ser el fundamento primario del diario vivir de nuestra vida.

Un buen **administrador** debe tener claro que sus **acciones** son las que demuestran lo que realmente **piensa**. Así como, nuestra **actitud** muestra la **transformación** de nuestra vida. Recordemos que la **obediencia** y el **compromiso** son los que impacta tanto en el **ámbito espiritual** como en el terrenal.



La palabra hebrea para "**testimonio**" es **תֵּדוּת(edut)**, y significa "**evidencia, declaración o pacto**". Esto implica que un buen testimonio no sólo es un reflejo de la **conducta personal**, sino también de la **fidelidad al pacto con el Padre**.

Cuando un **administrador** entiende y vive en base a estos **conceptos** que hemos mencionado, esto muestra que está **caminando** según el **diseño** que tiene revelado y por supuesto está cumpliendo con **propósito eterno** determinado para **su vida**.

“Vosotros sois mis testigos, dice Jehová, y mi siervo que Yo escogí, para que me conozcáis y creáis, y entendáis que Yo mismo soy; antes de mí no fue formado dios, ni lo será después de mí.” Isaías 43:10 (RVR60).



LA IMPORTANCIA DE UN BUEN TESTIMONIO

El buen testimonio **construye confianza y credibilidad**, tanto en el ámbito espiritual como terrenal. Esto significa que las personas que nos rodean pueden ver una **coherencia** genuina entre lo que **decimos** y **hacemos**. Ser un buen testimonio es ser una **luz** que **disipa** las **tinieblas**, guiando a otros hacia el conocimiento de la verdad y del amor Eterno del Padre.

En hebreo, "**integridad**" se traduce como תמים (*tamim*), que significa "**completo, sin defecto o puro**". La **integridad** es clave para mantener un testimonio que glorifique al Padre. Vivir en integridad implica que cada decisión y cada acto esté alineado con los valores morales, mostrando al mundo la belleza y perfección del diseño divino.

"Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos." **Mateo 5:16** (RVR60).



BENEFICIOS DE UN BUEN TESTIMONIO

Un buen testimonio produce **recompensa** en forma de **paz, gozo** así como el **favor divino**. Los **administradores** cuando reflejan su esencia, se abren puertas de **oportunidades sobrenaturales** y hallan **favor y gracia**. También se fortalece su **identidad** como **hijos**.

La palabra hebrea para "**testimonio**" es **תודע(edut)**, que significa "**evidencia, declaración o pacto**". Esto implica que un buen testimonio no sólo es un reflejo de la conducta personal, sino también de la **fidelidad al pacto con el Padre**. Es una muestra tangible de que camina bajo su diseño, cumpliendo con el propósito de su vida.

"Vosotros sois mis testigos, dice Jehová, y mi siervo que Yo escogí, para que me conozcáis y creáis, y entendáis que Yo mismo Soy; antes de Mí no fue formado dios, ni lo será después de Mí." **Isaías 43:10** (RVR60).



EL IMPACTO DE UN BUEN TESTIMONIO:

Un **buen testimonio** también transforma vidas, edifica y muestra la esencia de la paternidad divina. Los **administradores** que alinean sus acciones según su propósito se convierten en instrumentos poderosos para llevar esperanza, amor y restauración a quienes los rodean. Este testimonio no sólo bendice a su familia y al entorno cercano, sino que también tiene un impacto Eterno, marcando vidas que son parte del Reino.

El **buen testimonio**, de los **administradores**, está fundamentado en la **fidelidad** que tengan a su diseño personal, esto muestra la seguridad y confianza que tienen en el plan que tuvo el Padre para con su vida personal.

“Porque él dijo: No te dejaré ni te desampararé; de manera que podemos decir con fiadamente: El Señor es mi ayudador; no temeré lo que me pueda hacer el hombre”. **Hebreos 13:5-6 (RVR60)**



ANÁLISIS DEL CORAZÓN:

Para los **administradores**, escudriñar lo que hay en su **corazón** debe ser una práctica diaria así como analizar su **responsabilidad** ministerial, esto con el fin de cuestionar cada área de su vida.

Este proceso profundo permite identificar las **intenciones ocultas** que podrían desviarlos del enfoque correcto, sanar las heridas emocionales que afectan las decisiones, así como las motivaciones. En lo que debemos enfocarnos es entender la bendición del proceso **de transformación**.

Esta **autoevaluación** constante es clave para mantenerse firme en el **propósito**, evitando distracciones o decisiones que no glorifican al Padre.

“Sobre toda cosa guardada, guarda tu corazón; porque de él mana la vida.”
Proverbios 4:23 (RVR60).



Examinar el corazón es un proceso que trae **libertad**, **sanidad** y **renovación** en nuestra manera de pensar. El corazón de un **administrador** debe estar dispuesto a ser moldeado de acuerdo con su encomienda, y esto se logra cuando permite la transformación de sus debilidades en fortalezas para la gloria y honra de su Palabra.

Ser parte de un proceso de **transformación** nos abre los ojos a lo que antes no podíamos percibir. Un **corazón** limpio no se alimenta del **ego** ni de la malicia que puedan surgir en la **mente**.

"Crea en mí, oh, Dios, un corazón limpio, y renueva un espíritu recto dentro de mí."
Salmos 51:10 (RVR60).



Ser un buen administrador requiere sabiduría y discernimiento. Significa reconocer que todo lo que poseemos proviene de nuestro Padre Celestial y debe ser usado para glorificarlo a Él.

La administración incluye tiempo, talentos y recursos, los cuales deben ser invertidos de manera que reflejen la generosidad y la excelencia; esto es dar un buen testimonio.



Administramos bien cuando tenemos deleite y obediencia ante aquello que tenemos revelado. Cuando reconocemos que somos mayordomos de los misterios que tenemos revelado, nuestro principal objetivo debe ser multiplicar lo que hemos recibido, es decir dar por gracia lo que por gracia recibimos.

"Ahora bien, se requiere de los administradores, que cada uno sea hallado fiel." **1 Corintios 4:2.**



COMO HEMOS PODIDO VER ESTOS SON APENAS ALGUNOS PUNTOS MENCIONADOS DE LA RECOMPENSA QUE TIENE UN BUEN TESTIMONIO.

•Favor y Gracia

"Porque el Padre Dios es sol y escudo; el Padre otorga favor y gloria. No niega ningún bien a los que andan en integridad." **Salmos 84:11** (RVR60)

•Paz y confianza

"Cuando los caminos del hombre son agradables al Padre, aun a sus enemigos hace estar en paz con él." **Proverbios 16:7** (RVR60)

•Un legado duradero

"La memoria del justo será bendita, pero el nombre de los impíos se pudrirá." **Proverbios 10:7** (RVR60)

•Protección y dirección divina

"Porque el Padre es escudo para los que caminan en integridad." **Proverbios 2:7** (RVR60)



CONCLUSIÓN

Tener un buen testimonio es un llamado divino y una responsabilidad. Es **reflejar al Padre** en cada **acción, decisión y pensamiento**. La recompensa de un buen testimonio trasciende esta vida, alcanzando la eternidad. Este testimonio nos posiciona como embajadores del Reino, mostrando al mundo la grandeza del Padre. Un buen testimonio trae shalom (paz) a nuestras vidas, llenándonos de gozo y guiándonos hacia una vida plena en comunión con el Padre.

"He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe. Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no solo a mí, sino también a todos los que aman su venida."

2 Timoteo 4:7-8 (RVR60).



Son nuestros deseos que esta verdad sea depositada profundamente en sus corazones, resaltando la importancia de un buen testimonio como administradores de los misterios del Reino, siendo purificados y preparados para impactar con fidelidad y excelencia. Al caminar en esta verdad, se honra el pacto establecido con nuestro Padre y se multiplica aquello que Él ha confiado en nuestras manos.

"He aquí, yo vengo pronto, y mi recompensa está conmigo, para pagar a cada uno según sea su obra." **Apocalipsis 22:12** (RVR60)

Apóstol: **José Ramón Santamaría.**

Profeta: **Leonor Santamaría**

Profeta: **Darling Ruiz.**